
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 311 del 14/12/2023 Approvato il 14/12/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 198 del 28/11/2023 - Odg Suppl n. 205 del 05/12/2023 - Odg
Suppl n. 210 del 11/12/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P - - 10.24 10.58
Chinnici Dario P - - 10.18 10.58
Lupo Giuseppe P - - 10.10 10.58
Leto Teresa P - - 10.10 10.33
Zacco Ottavio P 09.00 09.01 - -

VERBALE

La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda
convocazione.
Il Vice Presidente Lupo alle ore 10.10 apre la seduta in seconda convocazione con
la presenza della Consigliera Leto
Argomenti da trattare:

1. Delibera avente per oggetto “Accordo con lo Stato ex art.1, comma 572, Legge n.
234/2021 sottoscritto il 30.01.2023 – Approvazione aliquota addizionale
comunale all’Irpef anni 2024 – 2026 ai sensi dell’art. 4 comma 2 del Regolamento”
Procon 568

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Lupo prima di prendere in esame la delibera posta al punto 1 propone
di rivedere la delibera avente per oggetto:"Approvazione tariffe tassa rifiuti (TARI)
anno 2024”, discussione iniziata già nella precedente seduta di Commissione
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Il Consigliere Chinnici per quanto riguarda le comunicazione riferisce che arriverà
l’invito da parte della Quarta Commissione Consiliare per giorno 18 Dicembre c.a
per discutere delle difficoltà che stanno affrontando i commercianti di Via Oreto e
zone limitrofe a causa dell’installazione dei dissuasori per la pista ciclabile.
Il Consigliere Canto dopo contatti informali con il Presidente della Sesta
Circoscrizione conferma che la seduta esterna di giorno 19 Dicembre avrà luogo alle
ore 10.00
Il Presidente Lupo riprendendo la discussione sulla delibera Tari ritiene di
approfondire tre punti della delibera
Il primo punto riguarda la componente dei costi fissi e ne elenca gli importi
Il secondo punto, da quanto affermato a pag 4 della delibera, chiede di capire se la
riduzione del 38% è indirizzata a tutti i cittadini che effettuano raccolta differenziata
oppure no, visto che non gli risulta che chi effettua la differenziata paghi meno quindi
ritiene di avere dei chiarimenti dagli uffici preposti
Ultimo punto chiede di sapere come vengono ripartiti i 123.910.000 tra Rap e
ufficio Tari del Comune.
Il Consigliere Canto tra le domande da porre alla Dott.ssa Mandalà chiede
esprimere una valutazione circa l’inserimento del nuovo personale nel servizio,
ricorda infatti che in occasione dell’ultimo incontro era stato detto che molti del
personale neo assunto e formato, aveva rinunciato per transitare in un altro ente
pubblico. A questo punto è utile fare un punto della situazione per comprendere lo
stato di inserimento del nuovo personale anche ai fini della capacità di aumentare la
percentuale di riscossione dell’ente, elemento essenziale del piano di riequilibrio.
Il Presidente Lupo chiede di prendere in esame la delibera posta al punto 1
Il Consigliere Canto procede con la lettura
Dalla lettura si rileva che per gli anni 2024/26 vengono confermate le aliquote già
approvate dal Consiglio comunale con dichiarazione 65 del 12 maggio 2023 e inoltre
si ritiene necessario verificare con gli uffici competenti l’esattezza dell’aliquota
indicata al punto 2 della proposta dello 0,008 per mille.
La Commissione, per i sopraggiunti impegni istituzionali discussi inizialmente,
chiede di anticipare la seduta con la Dott.ssa Mandalà da giorno 18/12 a giorno 15 e il
Consigliere Chinnici sentita per le vie brevi la Dott.ssa Mandalà ne dà conferma.
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Il Presidente Lupo vista l’approssimarsi della seduta di Consiglio comunale chiede
di dare lettura del verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 311 del 14/12/2023 è approvato all'unanimità dei presenti
La Seduta è chiusa alle ore 10.58
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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